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１．第 12 回協議会の検討事項について 

【まちづくり構想に基づく実現方策（概要）】 

戸田公園駅西口駅前地区では、地区の将来像やまちづくりの基本方針等を定めた「戸田公園

駅西口駅前地区まちづくり構想」に基づき、まちづくりルールの検討や理想とするまちの実現

に向けた取組みを進めています。 

〇第 12 回まちづくり協議会の概要 
・開催日時 令和２年 11 月９日（月） 

      午後７時から８時２０分まで 

・開催場所 上戸田地域交流センター（あいパル） 

・参 加 者  ６名 

・内  容 ・第１２回協議会の検討事項について 

      ・建築物の用途の制限について 

      ・壁面位置の制限について 

・緑化について 

・建築物の色彩・意匠について 

・かき又はさくの制限について 

      ・次回の協議会について 

防災性・防犯性等を高めるため、「か

き又はさくの制限」を設けることを検

討しました。（P4 参照） 

おしゃれな開放的なまちなみをつく

るため、道路に面する建物の「壁面位

置の制限」及び「建築物の色彩・意匠」

を検討しました。（P２、３参照） 

【今回の検討事項】 

新しく建てられる建物のうち、好まし

くないお店や施設について「用途の制

限」などを検討しました。（P2 参照） 

うるおいのあるまちなみをつくるた

め「緑化のルール」を検討しました。

（P3 参照） 
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確
認
事
項 

Ｑ．風俗営業のお店をどこまで制限すべ

きか？ 
※性風俗特殊営業については、全てを制
限する方向になりました。 
（まちづくりニュース第 17 号参照） 

Ａ．「1 号～3 号、及び 4 号の一部（パチン

コ・スロット）を制限すべき」とのご意見

が最も多く出されました。（※右図参照） 

確
認
事
項 

Ｑ．にぎわいの創出を図るため、建築物

の 1 階部分を商業・業務系の用途に

限定するが、地区内のどの範囲に行

うべきか？ 
  ※上記については、建築物の１階部分を

商業・業務系の用途に限定する方向とな
りました。 
（まちづくりニュース第 17 号参照） 

Ａ．「駅前交通広場+駅前交通広場に接続

する都市計画道路に面する部分（※

右図参照）を範囲とする」とのご意見

が最も多く出されました。                    

確
認
事
項 

Ｑ．ゆとりある歩行空間やにぎわいの創出を図るため、1 階部分を壁面後退させる 

制限が必要か？ 

Ａ．「まちづくり協定に基づくルールを設け制限する」というご意見が最も多く出されました。 

ご
意
見 

・土地が三角形等の不整形である場合は、適用除外等の考慮が必要ではないか。 

・幅員５．５ｍの道路の北側は三角形の土地があり、適用除外とした場合、制限の対

象となる土地が少ないため、制限を設ける意味があまりないのではないか。 

・他地区では、壁面後退を行う際に不整形な土地に対してどのような対応をしている

のか知りたい。 

・地区計画による義務的なルールではなく、まちづくり協定による努力義務的なルー

ルとするほうが良いのではないか。 

３．壁面位置の制限について 

1 階部分の壁面後退については、まちづくり協定により制限を設ける方向で進め

ていくことになりました。 

２．建築物の用途の制限について 

風俗営業については、1 号から 3 号及び 4 号の一部（パチンコ・スロット）を制限する

方向で進め、用途の限定を行う範囲については、駅前交通広場+駅前交通広場に

接続する都市計画道路に面する部分とする方向で進めていくことになりました。 

第 12 回の協議会で、「制限が必要」と「制限が不要」にご意見が分かれたため、再度検討

しました。（まちづくりニュース第 17 号参照） 
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確
認
事
項 

Ｑ．地区独自の緑化のルールが必要か？ 

Ａ．「必要なし」という意見が最も多く出されました。 

確
認
事
項 

Ｑ．地区独自の色彩・意匠についてのルールが必要か？ 

Ａ．「必要なし」という意見が最も多く出されました。 

ご
意
見 

・北戸田駅周辺景観づくり推進地区のように、「場所」「出来事」「調和」の 3 原則に

基づき、景観形成の目標と方針を具体化することが望ましいのではないか。 

・商業地区なので、住宅街のような制限を設けると暗い街になるのではないか。 

４．緑化について 

地区独自の緑化のルールは設けない方向で進めていくことになりました！ 

５．建築物の色彩・意匠について 

地区独自の色彩・意匠のルールは設けない方向で進めていくことになりました！ 

 

■現状の緑化ルール 
（戸田市宅地開発事業等指導条例） 

■現状の色彩・意匠のルール 
（戸田市都市景観条例） 

■ルールをつくるメリット・デメリット 

■ルールをつくるメリット・デメリット 
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確
認
事
項 

Ｑ．地区の防災性及び防犯性等を高めるため、かき又はさくの制限が必要か？ 

Ａ．戸田市内で地区計画を定めている全ての地区と同じように、「制限が必要」というご意

見が最も多く出されました。 

【 協 議 会 事 務 局 】  
〒 335-8588 戸 田 市 上 戸 田 一 丁 目 18 番 1 号   

戸 田 市  都 市 整 備 部  ま ち づ く り 推 進 課  市 街 地 整 備 担 当  白 木 ・ 廣 井 ・ 伊 藤  
  電 話 ： 048-441-1800（ 内 線 268）   FAX： 048-433-2200 

メ ー ル ア ド レ ス ： matidukuri@city. toda.saitama.jp 
  

７．アンケートの実施と次回(第１３回)まちづくり協議会について 

次回の協議会は、上記アンケート結果の報告とそれを

反映させた今後の方針について検討します。 

次回は、２月４日(木)の午後 

７時から「あいパル」で開催

予定です。 

参加を希望の方は、下の事務

局までご連絡ください。 

６．かき又はさくの制限について 

かき又はさくの制限のルールを設ける方向で進めていくことになりました！ 

 

■ルールをつくるメリット・デメリット ■事例紹介（市内） 

今年１年かけて協議会で検討した内容について、地区 

の皆さまのご意見をお聞きしたくアンケート調査を実施 

します！ 


